
Не допустить или... вернуть к жизни
В администрации округа прошло заседание 
межведомственной антинаркотической 
комиссии, на котором подводились итоги 
2021 года.

Наталья Потоцкая, Фёдор Пупов, Елена Шелудкова: «К борьбе с вредными привычками 
школьников и пагубными пристрастиями взрослых необходимо активно привлекать

общественность»

Председатель комиссии Юлия 
Михайлова тепло поблагодари
ла коллег за плодотворную про
филактическую работу, пожела
ла успехов в наступившем году.

О противодействии неза
конному обороту наркотиче
ских средств и психотропных ве
ществ рассказал исполняющий 
обязанности начальника отде
ления уголовного розыска от
дела МВД России по Солецко- 
му району Фёдор Пупов. Сейчас 
под контролем сотрудников по
лиции находятся около 140 нар- 
козависимых граждан, 20 из них 
(допустившие немедицинское 
употребление наркотиков) в со
ответствии с судебными решени
ями проходят лечение в специа
лизированных учреждениях.

Выявлением и раскрытием 
преступлений, связанных с неза
конным распространением нар
котических средств, занимаются 
специальные межмуниципапь- 
ные подразделения, но и в со- 
лецком отделе полиции за одним 
из сотрудников закреплены ана
логичные обязанности. В про
шлом году на территории округа 
было выявлено два преступле
ния этой направленности, все
го раскрыто четыре незаконных 
деяния (хранение, приобрете
ние, сбыт). Материалы по двум 
тяжким преступлениям направ
лены в суд.

Сотрудниками отдела тради
ционно проводились такие про
филактические мероприятия, как

тельных учреждениях, в том чис
ле и в кадетской школе, полицей
ские беседовали с учащимися 
о вреде наркотиков, табакокуре
ния и алкоголя, об ответственно
сти за преступления, связанные 
с незаконным оборотом нарко
тических веществ. Фёдор Ген
надьевич отметил, что сейчас 
с помощью социальных сетей 
в Интернете у злоумышленников 
появилось гораздо больше воз
можностей, поэтому необходи
мо усилить совместную деятель
ность по пропаганде здорового 
образа жизни и отработке сооб
щений о последствиях употреб
ления психоактивных веществ.

Члены комиссии информа
цию приняли к сведению, обра
тили внимание представителя 
полиции на условия воспитания 
детей в семьях, где родители 
были замечены в употреблении 
наркотиков.

Как организована реабили
тация лиц, прошедших курс ле
чения от алкоголизма, наркома
нии, токсикомании, сообщила 
районный психиатр-нарколог 
Наталья Потоцкая.

— В прошлом году в стаци
онаре прошли лечение 34 жи
теля нашего округа, из них 
20 — в центре психиатрии, 14 — 
в наркологическом диспансере 
«Катарсис»,— пояснила Ната
лья Николаевна.— В основном 
это граждане, страдающие ал
коголизмом, 1 наркоман, 2 ток
сикомана. Из пролеченных 8 че

го места жительства. Практи
ка показывает, что наиболее 
эффективно наркоманов и пья
ниц возвращают к полноцен
ной жизни в «Катарсисе», успех 
обеспечивается работой мно
гих специалистов — психиатров, 
психологов, психотерапевтов, со
циальных работников. В течение 
года проводились совместные 
рейды с представителями пра
воохранительных органов и чле
нами КДН и ЗП. Одна школьница 
была во время рейда замечена 
в употреблении алкоголя.

В функции врача-нарколо- 
га входят наблюдение за паци
ентами, снятие абстинентного 
синдрома, назначение поддер
живающего лечения. На данный 
момент на учёте у Натальи Нико
лаевны состоят только взрослые 
жители округа.

В прошлом году тестирование 
и осмотры на предмет употреб
ления психоактивных веществ 
из запланированных 68 школь- 
нмклв ппгммпи 48. частично это

сия родителей на участие детей 
в данном мероприятии.

Секретарь антинаркотиче
ской комиссии Наталья Левашо
ва сообщила, что в 2020 году из- 
за ограничений было проведено 
не четыре, а всего два заседания. 
В 2021 году заседания прошли 
в полном объёме. На сайте ад
министрации округа размещена 
вся информация о деятельности 
комиссии, а также о мерах про
филактики наркомании, алкого
лизма. Активно эта тема затраги
валась в районной газете.

Старший инспектор подраз
деления по делам несовершен
нолетних отдела МВД Елена 
Шелудкова отметила, что в про
шлом году были выявлены фак
ты реализации алкогольной про
дукции подросткам в торговых 
точках города, а также случай, 
когда несовершеннолетнего вов
лекал в употребление спиртного 
взрослый гражданин. В школах 
города и округа полицейскими 
проводились профилактические

Члены комиссии поинтере
совались: много ли незаконных 
посевов марихуаны обнаружи
вается в ходе операции «Мак». 
Фёдор Пупов пояснил: «В ка
честве примера — в 2021 году 
обнаружен один такой дикора
стущий посев, но выявить ини
циаторов посева не удалось».

В завершение заседания 
был утверждён план работы 
комиссии на 2022 год. В рам
ках государственной програм
мы «Обеспечение обществен
ного порядка и противодействие 
преступности в Новгород
ской области на 2021-2025 го
ды» предстоит большая рабо
та по контролю за гражданами, 
склонными к употреблению пси
хоактивных веществ, раннему 
выявлению семейного неблаго
получия, оказанию помощи под
росткам «группы риска», ор
ганизации летней занятости 
подростков и многим другим на
правлениям.

Сергей ОВЧИННИКОВ
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